



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 467

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1964

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 467

1963

**I. Nos. 6756-6769
II. Nos. 601-602**

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 5 June 1963 to 7 June 1963*

	<i>Page</i>
No. 6756. International Bank for Reconstruction and Development and Pakistan:	
Guarantee Agreement— <i>Fourth Industrial Credit and Investment Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the Pakistan Industrial Credit and Investment Corporation Limited) Signed at Washington, on 13 February 1963	3
No. 6757. International Bank for Reconstruction and Development and Thailand:	
Loan Agreement— <i>Third Chao Phya Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 21 December 1962	43
No. 6758. International Bank for Reconstruction and Development and Thailand:	
Loan Agreement— <i>Petchburi Irrigation Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 21 December 1962	63
No. 6759. International Bank for Reconstruction and Development and Thailand:	
Guarantee Agreement— <i>Second Yanhee Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the Yanhee Electricity Authority). Signed at Washington, on 7 March 1963	83
No. 6760. International Bank for Reconstruction and Development and Israel:	
Loan Agreement— <i>Road Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 17 October 1962	107

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 467

1963

**I. Nos 6756-6769
II. Nos 601-602**

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 5 juin 1963 au 7 juin 1963*

	<i>Pages</i>
N° 6756. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Pakistan:	
Contrat de garantie — <i>Quatrième projet relatif au crédit et aux investissements industriels</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et The Pakistan Industrial Credit and Investment Corporation Limited). Signé à Washington, le 13 février 1963	3
N° 6757. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Thaïlande:	
Contrat d'emprunt — <i>Troisième projet du Chao Phya</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 21 décembre 1962	43
N° 6758. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Thaïlande:	
Contrat d'emprunt — <i>Projet d'irrigation de la vallée du Petchburi</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 21 décembre 1962	63
N° 6759. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Thaïlande:	
Contrat de garantie — <i>Deuxième projet de Yanhee</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Yanhee Electricity Authority). Signé à Washington, le 7 mars 1963	83
N° 6760. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Israël:	
Contrat d'emprunt — <i>Projet routier</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 17 octobre 1962	107

No. 6761. International Bank for Reconstruction and Development and Pakistan:	<i>Page</i>
Loan Agreement— <i>Fifth Railway Project</i> (with related letter, annexed Loan Regulations No. 3 and Project Agreement between the Bank and the Province of East Pakistan). Signed at Washington, on 14 September 1962	125
No. 6762. International Bank for Reconstruction and Development and Pakistan:	
Loan Agreement— <i>Fourth Railway Project</i> (with related letter, annexed Loan Regulations No. 3 and Project Agreement between the Bank and the Province of West Pakistan). Signed at Washington, on 14 September 1962	151
No. 6763. International Bank for Reconstruction and Development and Finland:	
Guarantee Agreement— <i>Power Expansion Projects—1962</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the Mortgage Bank of Finland Oy). Signed at Washington, on 15 August 1962	177
No. 6764. International Bank for Reconstruction and Development and Mexico:	
Guarantee Agreement— <i>Toll Transport Facilities Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Caminos y Puentes Federales de Ingresos and Nacional Financiera, S. A.). Signed at Washington, on 20 June 1962	205
No. 6765. International Bank for Reconstruction and Development and Ethiopia:	
Guarantee Agreement— <i>Second Telecommunications Project</i> (with related letters, annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the Imperial Board of Telecommunications of Ethiopia). Signed at Washington, on 31 May 1962	237
No. 6766. International Development Association and India:	
Development Credit Agreement— <i>Bombay Port Project</i> (with related letter, annexed Development Credit Regulations No. 1 and Project Agreement between the Association and the Trustees of the Port of Bombay). Signed at Washington, on 14 September 1962	265
No. 6767. Austria and Yugoslavia:	
Agreement concerning the immovable property of Austrian dual owners in the Yugoslav frontier zone (with Final Protocol). Signed at Vienna, on 19 March 1953	293

	<i>Pages</i>
N° 6761. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Pakistan:	
Contrat d'emprunt — <i>Cinquième projet relatif aux chemins de fer</i> (avec lettre y relative et, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts et le Contrat relatif au projet entre la Banque et la Province du Pakistan oriental). Signé à Washington, le 14 septembre 1962	125
N° 6762. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Pakistan:	
Contrat d'emprunt — <i>Quatrième projet relatif aux chemins de fer</i> (avec lettre y relative et, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts et le Contrat relatif au projet entre la Banque et la Province du Pakistan occidental). Signé à Washington, le 14 septembre 1962	151
N° 6763. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Finlande:	
Contrat de garantie — <i>Projets d'expansion de la production et de la distribution d'énergie électrique — 1962</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Mortgage Bank of Finland Oy). Signé à Washington, le 15 août 1962	177
N° 6764. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Mexique:	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif aux routes et ponts à péage</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et les Caminos y Puentes Federales de Ingresos et la Nacional Financiera, S.A.). Signé à Washington, le 20 juin 1962	205
N° 6765. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Ethiopie:	
Contrat de garantie — <i>Deuxième projet relatif aux télécommunications</i> (avec lettres y relatives et, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et l'Office impérial des télécommunications d'Éthiopie). Signé à Washington, le 31 mai 1962	237
N° 6766. Association internationale de développement et Inde:	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet relatif au port de Bombay</i> (avec lettre y relative et, en annexe, le Règlement n° 1 sur les crédits de développement et le Contrat relatif au projet entre l'Association et les Trustees du port de Bombay). Signé à Washington, le 14 septembre 1962	265
N° 6767. Autriche et Yougoslavie:	
Accord relatif aux biens-fonds des propriétaires frontaliers autrichiens qui sont sis dans la zone frontalière yougoslave (avec Protocole final). Signé à Vienne, le 19 mars 1953	293